



＜「日本一楽しい学校」を目指しましょう。＞

気候に合わせて、夏向きの衣服と冬向きの衣服を入れ替えることを衣替えと言います。衣替えに合わせて、服のサイズや傷みの確認もしていたそうです。平安時代に中国から伝わりました。元は6月1日と10月1日でした。服装は、その日の体調や天候などに合わせて、調節しましょう。



新体力テストをしました。結果はどうでしたか。ふだんから体を動かすことによって、体力や運動能力は伸びます。いつもより早足で歩くとか、エレベーターなど使わず階段で昇り降りするとか、自分が鍛えたい部分を、よく動かすといいですよ。



10月の委員会活動がありました。毎日の学校生活の中で、皆さんの役に立つことをしてくれています。委員会で、こんな活動もやったらもっと良くなるということ、いろいろ考えてくれています。委員会の仕事は学校を支えていますね。



11月8日に、今治市の小中学校が参加する音楽会が公会堂で開かれます。大三島小学校からは、5・6年生が参加します。毎日、朝の会で合唱の練習をしています。美しいハーモニーが学校中に響いています。まだまだ上手になるでしょう。



有名な発明家、エジソンのお話です。エジソンはいろいろな発明をして、私たちの生活を便利にしてくれました。その一つに電球があります。電球を完成させるまでに何と1万回も失敗したそうです。エジソンは、電球の秘密がわからなくてうまくいかなかったとき、失敗したと考えるのではなく、まだ実験が足りないのだと考えました。そして、足りない部分をどうしたらいいか考え、やり直すことで成功に繋がったのです。思うようにいかなかったことを悔やむばかりではなく、「じゃあ、どう変えればいいのか」と工夫するのが、成功への道だということです。

